## Bericht über den Vatertag am 17.05.2007 in Recklinghausen

Die geplante Fahrt am Vatertag nach Haltern ist wegen schlechtem Wetter ausgefallen, aber wir haben den Vatertag in Recklinghausen gefeiert.

19 Personen sind zum Gehörlosen-Zentrum gekommen, weil das Wetter plötzlich besser war. Wir haben geplaudert, später am Grill draußen gesessen, gegessen und getrunken. Danach haben wir die Fotos und den Film über die Reise nach Turin mit dem Beamer an die Leinwand geworfen und angesehen. In guter Stimmung haben wir bis 1 Uhr in der Nacht zusammengesessen.

Dieses wechselhafte Wetter konnte der Fussball-Leiter nicht verhindern- es war Pech!

GEZ Burkhard Gysbers